
｜
｜
｜
｜
｜
｜
｜
裝
｜
｜
｜
｜
｜
｜
｜
訂
｜
｜
｜
｜
｜
｜
｜
線
｜
｜
｜
｜
｜
｜
｜

檔　　號：113/2199/1

保存年限：1年

陳112學年度第2學期第1次班聯會會議紀錄，請 鑑核。

本案陳校長核准後於本校網頁公告。

 
會辦單位：無

(第一層決行)

承辦單位 會辦單位 決行

簽 於　學務處 日期：113年2月26日

主旨：

擬辦：

第1頁，共1頁

學務處113/02/26

1130200171



中山高中--批核軌跡及意見
公文文號：1130200171
主旨：陳112學年度第2學期第1次班聯會會議紀錄，請 鑑核。

意見 簽辦人員

1.案由1-3及臨時動議煩請總務主任於朝會時做回應。
2.陳閱存查。

學務處 陳素蘭
113/02/26 10:31

擬如擬 學務處 許智億
113/02/26 15:58

敬悉 總務處 林順吉
113/02/26 16:11

閱 校長室 方保社校長
113/02/27 08:12

學務處 陳素蘭

訓育組長

學務處主任

總務處主任

訓育組長

第1頁，共1頁



基隆市立中山高級中學 112學年度第 2學期第 1次班聯會會議記錄 

會議 

名稱 

基隆市立中山高級中學 112學年度第 2學期第 1次班聯會會議 

會議 

時間 

112年 2 月 23 日 ( 星期五 )  中午 12:30 

會議 

地點 

行政大樓五樓會議室 出席

人員 

如簽到表 

會議 

主席 

江柏諺 會議

紀錄 

龔芷暄 

一、主席致詞 

       大家好，歡迎來到本學期第一次班聯會議 

 

二、提案討論 

案由 提案事項 討論及回覆情形 

1 補安全膠條（201班會提出） 轉知總務處 

2 販賣機定時補貨（102班會提出） 轉知總務處 

3 學校牆壁掉漆（102班會提出） 轉知總務處 

4 提倡排汗校服（102班會提出） 每兩年會進行校服討論，預計在 3月會與廠商 

討論，可能在下學年度開放國中部兩套運動服。 

5 有關「基隆市立中山高級中學校務

會議組織及運作要點」第三點已於

113年 2月 15日期初校務會議修

正通過，針對第四款「學生代表除

班聯會會長、副會長為當然代表

外，其餘代表由班聯會選舉產

生」，針對 9名學生代表選舉產生

提案，提請討論。 

學生代表當選名單： 

高二孝 巫紫彤、 

高二孝 丁衣寧、 

高二孝 郭家均、 

高二仁 高莊偉、 

高二仁 龔芷暄、 

高二仁 劉宸佑、 

高二孝 朱彤玲、 

高二仁 陳敏瑄、 

高二仁 張梓涵。 

  

三、臨時動議 

案由 總務處旁的販賣機只能投 5元。 回覆：轉知總務處 

四、學務主任補充說明： 

  1.排球網（預計 3月會回到體育館）、球類等用品使用完需放回原位，請各班班長轉達。 

  2.心理調適假及中學教師輔導與管教學生辦法修正內容請班張貼於班級布告欄，有相關意 

    見，請轉知總務處。 

1、 散會：下午 13點 00分 

 

紀錄：龔芷暄 

主席：江柏諺 

 

 














